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令和６年度 定時総会・講演会
令和６年５月28日　会場／新潟グランドホテル　　参加者数／40名

　定時総会を開催し、令和５年

度事業報告及び収支決算書（案）
並びに令和６年度事業計画及び

収支予算（案）を全会一致で承

認しました。
　今年度は、とくに「女性会会

員同士の横のつながりを強固な

ものにしていこう」という考え

のもと、女性会理事主導での

「万代縁（ばんだいゆかり）サ

ロン」や交流拡大委員会企画「話

咲（はなさく）ランチ会」を開

催するなど、会員同士が気軽に交流・情報交換ができる場を

増やしていきます。
　定時総会終了後は、講演会を開催（主催：事業企画委員会）
し「健康づくりは美しい私づくり」と題して、ヨガインスト

ラクターの小柳まり氏よりご講演いただきました。
　2000年より「宝塚歌劇団 星組」に男役として在団され、
2009年に同劇団を退団、現在はヨガインストラクターとして

活動されている小柳氏。2016年、2017年「ミスユニバースジャ

パン新潟大会」ではビューティーキャンプの講師を務め宝塚

音楽学校受験生を対象とした特別レッスンの開催など、多岐

にわたり活動されています。
　当日は、ヨガの呼吸と簡単な動きを教わりました。参加者

は終始、小柳氏の立ち居振舞いの美しさに見惚れていました。
　講演会終了後は講師の小柳まり氏からもご出席いただき、
会員同士の親睦を深めました。

ヨガの呼吸で脇をぐーっと伸ばします
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食事後は２階のデザイン事務所を見学しながらカールさんの

お話を聞きます。豪雪に耐えうるこの建物は、元日の能登半

島地震の際は勿論、中越地震の際も大丈夫だったとか。丈夫

な建物を建てたかつての日本人も、美しく再生したカールさ

んも尊敬。そして個人的には「澁い」のバゲットサンドも食

べてみたいので、もう一度行きたい。
　最後は清津峡トンネル。終着点の水鏡が有名すぎる場所。
昔来た時はそんなのなかったよなぁ。。。。。こちらも2018年に

大地の芸術祭の作品として改修したとのこと。恐るべし大地

の芸術祭。芸術祭の開催時は予約をしないとトンネルには入

れない程の人気ぶりです。またこのトンネルは清津峡の「柱

状節理」を見たいという人々の希望で、鑑賞目的のためだけ

に掘られたそうです。人々の「美」に対する愛は強いのだ

なぁ。ところでSNSなんかでは非常に静謐な写真がUPされ

てますよね。調べたら１時間20,000円からエリアを専有でき

るそうです。
20,000円は出

せないので、
今度は人出が

少ないと思わ

れる冬に行き

たいなぁ。
　大地の芸術

祭の開催年で

はないけれど一度真夏に松代の農舞台の近辺を歩いたことが

あります。作品は丘や山や棚田に点在しており、暑過ぎて私

はへこたれてしまったけど、友人達は嬉々として大地の芸術

祭に毎回出かけていきます。「美」をキーにした町おこし、
この地域では大いに成功しているようです。
　「澁

しぶ

い」でのランチの後、松代を少し散策しました。山の

方を歩いていたら、窓から外を眺めていたご婦人に「お帰り

なさい！」と声を掛けられました。なんと返事して良いか分

からず「こんにちは」と応えましたが、次は「ただいま」と

言えるかも。
　研修事業委員会の皆様、素晴らしい企画をありがとうござ

いました。
 （広報委員　谷藤 幹枝）

　春、女性会研修事業委員会さん企画の視察見学会のお知ら

せが届きました。見学会の日付は６/14。場所は越後妻有→

松代→清津峡。実は４月中旬に松代には出掛けている。地域

的に被るしなぁ、どうしようかなぁ、でもカールベンクスハ

ウスは見てみたいなぁ、もしかしたらご本人からお話が聞け

るかもしれない。ミーハー気分で申し込みました。
　最初の目的地は越後妻有里山現代美術館 MonET（モネ）
到着して「？？？？？」あれ？ここはキナーレではない

の？？？ いつの間にモネなんて画家の様な名前になってい

るの？ 2021年にリニューアルして 「越後妻有交流館・キ

ナーレ」の一部が現代美術館になったのだそう。当日は、大

地の芸術祭開催前し

かも平日ということ

もあり館内は割と空

いていて作品を間近

に楽しめました。私

の世代ではオバＱに

しか見えないエアリ

エルとか、集合体恐

怖症の人が見たら発狂しそうな大量の時計のムーブメントと

か、池に映る建物の鏡像がある地点から見るとおかしなこと

になるのは実際行って見てみなければ分からないそんなアー

ト作品も。もう一度ゆっくり行きたい。
　２ヶ所目は松代のカールベンクス古民家カフェ「澁

しぶ

い」。
ランチのメインはキッシュ。足りないかも、、と思ったけれど

どっしり重みもコクもあり充分満足。大正６年には既に存在

していたこの建物、飴色の梁に施されたとっくりの埋め込み

を眺めながら頂くと、美味しい食事が更に美味しくなります。

～ 十日町の魅力満載！ カール・ベンクス氏の再生古民家や清津峡を見学 ～

視察見学会
 主催：研修事業委員会

 ₆月14日（金）



  新潟まつり民謡流しへ参加

 納 涼 会
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　交流拡大委員会の新たな企画の一つと致しまして、
『第一回話咲ランチ会』を７月16日（火）西堀通りのス

ペインバル　アンビエンテにて開催いたしました。
　当日は女性会会員の田淵展子氏が開催している月に一

度限定の『ベジタブルカフェ』に集い、季節の野菜をたっ

ぷり使った体が喜ぶワンプレートランチを頂きながら楽

しいひとときを共有でき、新たな交流の場を設けられた

ことを大変ありがたく感じております。
　この『話咲ランチ会』開催は、お忙しい会員経営者様

の負担にならないようなランチ時間に、気軽にさっと集

りランチとともに情報交換や意見交換ができ、明るく楽

しい女性会を盛り上げる場になればと思い、交流拡大委

員会で企画実施させて頂きました。
　『話咲ランチ会』のネーミングについては交流拡大委

員会の委員の皆様とスマホのC h a t G P Tを使用しまし

た。一瞬のうちに20個のランチ会ネーミングの候補を

ChatGPTが挙げてくれ、その中から委員の皆様と選ん

だものが「花咲くランチ会」です。
　さらにまた、「花咲くランチ会」の「花」を『話』の

文字に置き換える提案を頂戴し、デジタルとアナログを

融合させたスマートで女性らしく、実りあるランチ会に

なるよう希望あるネーミングになったと思います。
　第一回目ということで至らぬ点が多かったとは思いま

すが、今後も第二回、三回と続いていけるよう企画して

いく所存でございます。ネーミング通り、女性経営者な

らではの『話』を咲かせ、実になる話の場、活動の場へ

と展開してまいりたいと思います。引き続きご支援ご協

力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。
 （交流拡大委員長　廣井 愛子）

　新潟市東区長 斉藤 淑子氏を講師に迎え、納涼会講演

会を開催しました。 当日は「新潟市政とキャリア形成

について」をテーマにご講演いただきました。その後は

インタビュー形式で進行し、「区長になられてのやりが

いは？」「家庭との両立が大変でお仕事を辞めたいと思

われたことは？」「ご家庭の理解は？」など、斉藤区長

のプライベートな部

分の質問にも率直に

お話しをいただきま

した。
　 懇 親 会 の 余 興 で

は、幼少期の写真を

見て、誰かを当てる

ゲーム「この子はだぁれ？」で盛り上がりました。難易

度が高かったのか全問正解のテーブルはありませんでし

た。次回も続く予定ですので “私の写真もぜひ提供した

い！” という方がおられましたらぜひご一報ください！

 8 月 9 日（金）
　今年も女性会で民謡流しに参加し佐渡おけさを踊りました。時折休憩

を挟みながらあっという間の１時間でした。民謡流しに参加することで

新潟の伝統文化に触れることができ、また参加者同士の親交を深めるこ

とができました。来年の夏はみなさまもぜひ一緒に踊りましょう。

　　　話
は な

咲
さ く

ランチ会第一回
会場：スペインバル アンビエンテ
主催：交流拡大委員会
 ₇月16日（火）

会場：万代シルバーホテル
主催：交流拡大委員会
 ₉月10日（火）



新入会員紹介

令和 6 年度事業
今後の予定
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記編 集 後

輝く女性のネットワーク

新潟商工会議所女性会に
ぜひ ご入会下さい！！
新潟商工会議所女性会事務局

　　　　　　　　（会員サービス課）

TEL 025-290-4411
FAX 025-290-4421

 会員募集中！

スナックもな
皆川 英美子 さん

ジェムバービー
大沼 直子 さん

株式会社 イチエ
小林 君子 さん

カラオケ・スナック ミニトマト
山田 ゆか さん

  もういちど新潟に恋をする ～楽しく学ぶ 万代縁サロン～
　女性会では “会員相互の親睦をより深め

ること” を目的に、理事主導のもと「万代

縁サロン」を開催しました。第１回目の

テーマは「もういちど新潟に恋をする」。
　当日はグループに分かれて自己紹介や

ディスカッションを行い、「新潟に人を招

いたらどこへ連れていく？」「県外の方に

喜んでいただける場所は？」など、話が尽きることはありませんでした。ま

た今後のテーマについて、参加者からは「今回のテーマを深堀りしていきた

い」「女性会のメンバーがひたむきに歩いてきた人生の話が聞きたい」など

の要望が出されました。さて、次回のテーマは何になるのでしょうか？皆さ

まお楽しみに。３月４日の万代縁サロンでお会いしましょう！（このサロン

は出入り自由となっておりますので、お気軽にご参加ください。）

　広報委員会

を通して、女

性会は色々な

企画があるこ

とを知りまし

た（笑）そして参加者からは楽しかったという声があり、
その楽しさをこの会報で表現できていたら広報委員会

一同嬉しいです。他にもこんな企画をしたいなど意見

を女性会担当者にご一報をください。そして会員手帳

も作成いたしました。みなさまの活動にご活用いただ

けると幸いです。 （広報委員長　笹川 和代）

  新潟県商工会議所女性会連合会研修会・交流パーティー in 小千谷市
　今年度は小千谷商工会議所女性会が幹事を務め、県内10女性会から101名が

参加。当日は、愛とWell-Beingにあふれた世界を創るための研究と実践を行っ

ているEVOL株式会社代表取締役CEOの前野マドカ氏が「ウェルビーイング経営

～女性が幸せに働き、幸せに生きるために～」と題して講演を行いました。
　前野氏からは「自分を大切にしてください。そして人とつながり、みんな

を愛する。全ての人が幸せに生きられるウェルビーイングな世界を一緒につ

くりましょう。」と素敵なメッセージをいただきました。
　講演会終了後は、休憩時間を利用して小千谷市総合産業会館サンプラザで

買い物を楽しみ、錦鯉

の里を見学しました。
交流パーティーでは、
越後小千谷の「みんふ

うざ」による三味線や

民謡の演奏が場を和ま

せ、県内女性会で懇親

を深めました。

● 話咲ランチ会の開催
　令和６年11月28日（木）

● 新年会・新春講演会の開催
　令和７年１月末頃

● 万代縁サロンの開催         
　令和７年３月４日（火）

万
ば ん だ い

代縁
ゆかり

サロン

県女連研修会

会場：新潟商工会議所　大会議室
主催：理事
 10月₈日（火）

会場：（一財）小千谷市産業開発センター　
10月17日（木）

グループディスカッションのようす

今年度の女性会事務局は
この３名です。女性会事業
やその他のご相談など、
どんな小さなことでもお
気軽にご連絡ください！

東條信子 長井優実

益川真由葉


